



Christiane Lambert : « Nous sommes présents au rendez-vous promis »

La dix-septième édition **d'Innov-Agri**, salon agricole de plein-champ, s'est déroulée à Outarville (Loiret) les 4, 5 et 6 septembre. Un rendez-vous lors duquel la présidente de la FNSEA a lancé officiellement la mise en œuvre du Contrat de solutions.

Le mercredi 5 septembre, à l'occasion **d'Innov-Agri**, Christiane Lambert se trouvait à Outarville (Loiret) afin de lancer officiellement la mise en œuvre du Contrat de solutions. La présidente de la FNSEA a d'abord donné une conférence de presse avant de découvrir le stand dédié: à l'issue de sa visite, elle a accepté de répondre à nos questions. Entretien.